

Madame, monsieur

Le nouveau protocole sanitaire risque d'impacter les écoles dans les prochaines semaines. Voici quelques précisions:

Sur décision du ministère de l'éducation nationale, à partir du 26 avril,

- si un enseignant est absent et non remplacé, les élèves ne sont plus répartis dans les autres classes mais la classe est fermée pour la durée de l'absence.
- Si un cas de Covid est détecté parmi les élèves, la classe ferme aussitôt. Chaque famille devra venir chercher son enfant. Ensuite, chaque enfant de la classe devra réaliser 2 tests: l'un immédiatement et l'autre 7 jours après.

Le retour en classe ne se fera que si ces tests sont négatifs. Si les tests ne sont pas réalisés l'enfant en question ne retournera en classe que 14 jours après.

Nous sommes conscients des désagréments que cela peut engendrer, mais cela peut éviter une propagation du virus et empêcher la fermeture des écoles pour plusieurs semaines.

Comptant sur votre soutien

Le Directeur